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REQUERIMENTO Nº 104  /2019 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informações:  

 

 Se há possibilidade de instalar Câmeras de Segurança no Bairro Tanquinho? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O questionamento se faz necessário como meio de segurança da 

comunidade, por meio de instalação de sistema de monitoramento em pontos 

estratégicos da cidade. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 27 de maio de 2019 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


